



旅と文化

発行所 東京都千代田区神田2~30人財修学旅行研究会電 (30)0531・2426 編集 永井熙



年頭にあたつて

文部大臣 松田竹千代

昭和三十五年の年頭にあたり一立つてうつぱいものごとを処理しないのであります。このおめでたいけるような人物を作ることにて本政策と申すべきであります。わたくしは、昨年六月以来文教行政の重責を負つてまいりましたが、新しい年を迎えるにあつて、その充実振興にいつそうの努力を傾注して国家百年の計に頑りのないようにしたいと決意しております。

す。

さて、今年度の文部省の課題は

昨年度に引きいて、義務教育の充

実、科学技術の振興等であることに

はもろんありますが、特に新

しい時代の要求する次の問題につ

いて、新施策を実行するつもりで

あります。

その一つは、心の教育とともに言

育の教育を実行するつもりで

あります。

文教のことは、国民全般に關す

ることであつて、まことに國の根

本政策と申すべきであります。わ

たくしは、昨年六月以来文教行政

の重責を負つてまいりましたが、

新しい年を迎えるにあつて、そ

の充実振興にいつそうの努力を

傾注して國家百年の計に頑りのな

いようにしたいと決意しております。

す。

言所懐を述べてごあいさつとし

ます。

教育の方針を指向していくたいと

考へています。

わたくしは昨年十一月、国民各

位の文教に対する理解と关心を喚

起し、その協力を得る契機をつく

るために教育・文化調査を設け、

また「我が國の教育水準」を作成

公表したものの意味にほかなら

ないでのあります。このおめでた

い新年を迎えるにあたり、今年も

また国民各位がわが國の教育文化

に対し一段と強い熱意を示さ

れ、相携えてその發展充実に努め

られることを心から切望してやみ

ません。

終りに、国民各位の御家庭の幸

福、わけても児童・青年諸君の

健康を心からお祈りします。

週刊文春の十二月十四日号 敢て反論すること自体が
に、作家の飯沢国氏が「疲れた馬鹿々々しいのが、唯有名
だけの修学旅行」の一文を
人である彼が、マスコミに便
載せて、徹底的に中学生の修
業をして、国民大衆に誤った修
学をたどりでいる。

内容の詳細を紹
介する紙面の余裕
はないが、結論は
はだらかで、中学
学校における修学の教育的
性光宣伝の特徴であり、中学
生ぐらいで修学に行つたと
いふことではなく、善的天邪鬼修旅でなく、修
学が無理につれていつて
旅を育成する建設的、正論を
るだけで、早教育のムダだと
公表したものの意味にほかなら
ないのです。

行硯 非常に嬉しい。
彼が正しい国民
はだらかで、結論は
はだらかで、中学
学校における修学の教育的
性光宣伝の特徴であり、中学
生ぐらいで修学に行つたと
いふことではなく、善的天邪鬼修旅でなく、修
学が無理につれていつて
旅を育成する建設的、正論を
るだけで、早教育のムダだと
公表したものの意味にほかなら
ないのです。

全国知事会会長 東京都知事 東竜太郎
大阪府知事 佐藤義詮
北海道知事 町村金五
九州知事会会長 大分縣知事 木下郁
都道府縣教育委員長 協議会 会長木下一雄
幹事長 本島寛
全国市町村教育委員会連合会 会長赤井米吉
全国連合小学校長会 会長鈴木虎秋
全国高等学校長協会 会長片山栄治
全国中学校長会 会長赤井米吉
全国高等学校長協会 会長西角英運
日本教職員組合 会長小林武
中央執行委員長 小林武
日本高等学校教職員組合 会長西野達明
全国学校生活協同組合連合会 理事長森孝太郎
日本教育新聞社 社長大山恵作
日本退職公務員連盟 理事長古谷敬二

新年にあたつて

日本教職員組合 中央執行委員長 小林武

新年にあたつておめでたし

いよいよ協会設立後第三年度、希望多いとの

年を迎えるに当たりまして、一面においては新

教育委員会、関係団体が協力して、教育的でしか

も安全な修学旅行に参加できることを希望する

外教育の実を挙げなければならない。

修学旅行は教育の中で大きな役割を果してゐる

ことがいえる。この意味から修学旅行は、子供に即したものではなくてはならないし、単なる觀光旅

行でなく、教育の立場から、計画、立案の上実施しなければならない。

経費の点で修学旅行に参加できない児童や生徒があつては、義務教育の立前から無くなるように

修学旅行は、教育の中でも大きな役割を果してゐる。この意味から修学旅行は、子供に即したものではなくてはならないことはもちろんである。現在の補助金は金額が少なく、補助対象が限定されて経費の点で修学旅行に参加できない児童や生徒があつては、義務教育の立前から無くなるように

修学旅行は、教育の中